



**CLINIQUE
BELMONT**

Traitement des addictions
et des troubles alimentaires

DÉCELER UNE ADDICTION À UNE SUBSTANCE

Une addiction est un mode d'utilisation inadapté d'une substance conduisant à une altération du fonctionnement ou une souffrance cliniquement significative.

Une telle addiction peut être diagnostiquée si au moins 3 des manifestations suivantes sont observées à un moment quelconque d'une période continue de 12 mois. Si tel est le cas, pour vous-même ou l'un de vos proches, nous vous recommandons de nous contacter au 022 735 78 11.

-
- | | | |
|---|--|-----------------------|
| 1 | Besoin de quantités notablement plus fortes de la substance pour obtenir une intoxication ou l'effet désiré ou effet notablement diminué en cas d'utilisation continue d'une même quantité de la substance | <input type="radio"/> |
| 2 | La même substance (ou une substance très proche) est prise pour soulager ou éviter les symptômes du sevrage | <input type="radio"/> |
| 3 | La substance est souvent prise en quantité plus importante ou pendant une période plus prolongée que prévu | <input type="radio"/> |
| 4 | Il y a un désir persistant ou des efforts infructueux, pour diminuer ou contrôler l'utilisation de la substance | <input type="radio"/> |
| 5 | Beaucoup de temps est consacré à des activités nécessaires pour obtenir la substance, à utiliser le produit ou à récupérer de ses effets | <input type="radio"/> |
| 6 | Des activités sociales, professionnelles ou de loisirs importantes sont abandonnées ou réduites à cause de l'utilisation de la substance | <input type="radio"/> |
| 7 | L'utilisation de la substance est poursuivie bien que la personne sache avoir un problème psychologique ou physique persistant ou récurrent susceptible d'avoir été causé ou exacerbé par la substance | <input type="radio"/> |
-